

笑顔あふれる街づくりを実現します!

みのり通信

2024年
新年号
【令和6年】



■ 島山みのり道政事務所 〒005-0006 札幌市南区澄川6条4丁目2-1 澄川ビル2F
TEL: 011-813-7733 FAX: 011-813-7778

URL <http://minorihatakeyama.jp>

■ 北海道議会民主・道民連合議員会 〒060-0002 札幌市中央区北2条西6丁目

Mail minorihatakeyama.jp



新春によせて

2024年を迎えました。皆さまには、いつもあたたかいご支援をいただきました。ありがとうございます。

年明け早々、能登半島地震が発生し、その翌日には羽田空港で航空機事故がありました。災難に遭われた方々が一日も早く日常を取り戻せるよう願っております。

北海道は2020年3月、国に先駆けて「2050年までに温室効果ガス排出量の実質ゼロを目指す」ことを表明しました。北海道の豊かな資源を最大限に活用しながら、脱炭素化と経済の活性化、そして持続可能な地域づくりを同時に進めて「ゼロカーボン北海道」を目指しています。CO2を排出しない太陽光や風力、地熱、バイオマスなど北海道の再生可能エネルギーの生産量は国内トップクラスです。

徳島県庁では北海道より更に早い2019年11月に「2050年温室効果ガス実質ゼロ」宣言をしています。

2年ほど前に実際にお話を伺った時には、すでに水素を燃料として走る公用車や路線バス、パトカーなども導入しており、そこから地域に広げたいということで、県庁には水素ステーションも設置されていました。

持続可能な地域づくり「ゼロカーボン北海道」が一日も早く実現するように、地球にやさしい生活をして行きましょう。

新しい一年が皆さまにとって希望の年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

北海道議会議員

白田 山 みのり



第4回定例道議会報告

第4回定例道議会は、2023年11月28日から開催され、令和5年度一般会計補正予算、「防災・減災、国土強靱化対策」のさらなる推進を求める意見書などを可決し、12月14日に閉会しました。

冒頭提案の補正予算は、ヒグマ対策費として1,500万円を含む総額107億9,100万円を計上しました。また、国の補正予算に合わせ、物価高騰に対応した追加経済対策費145億2千万円を盛り込んだ総額1千791億円の一般会計補正予算を提案、補正後の一般会計予算総額は3兆3,811億円となりました。

道議会への「ガザ決議」は発議断念

中東にあるパレスチナ自治政府のガザ地区を支配するイスラム組織「ハマス」とイスラエル軍との軍事衝突が始まって2か月以上が経ちました。電気・水道・食料が遮断され、子どもなど一般市民を含む多くの人々の命が危機的状況に置かれていることから、私たちが党派民主・道民連合は「ガザ地区における平和の実現を求める決議」を求めました。この動きは全国の自治体でも広がっており、東京都や広島県、神奈川県などの議会でも可決されています。これに対し自民党派から「地方議会として決議を出す意味があるのか」などの理由で反対があり、発議できませんでした。

採択された 決議・意見書

- 防災・減災・国土強靱化対策のさらなる推進を求める意見書
- 私学専修学校等における専門的職業人材の育成機能の強化等を求める意見書
- 将来にわたり安全・安心な医療制度の提供を求める意見書
- 認知症と共生社会の実現を求める意見書
- 食品ロス削減への国民運動のさらなる推進を求める意見書

代表格質問での知事答弁

ゼロカーボン北海道

Q ゼロカーボン北海道推進基金と温暖化対策推進計画の関係は？

A 方針に基づき基金を地域の再エネ等の導入やエネルギーの地産地消に活用する。



医師不足への対応

Q 医師確保計画の改定にあたり成果と課題、それを踏まえた次期計画への反映は？

A 依然として地域偏在が課題となっている。地域枠制度の見直しを実施して、実効性のある施策推進に努めていく。



環境政策

Q ヒグマ管理計画の見直しも含めた、新たなヒグマ対策枠を設けるべきでは。

A エゾシカ緊急対策事業とほぼ同様の経費を対象とする補助制度を創設して対応する。



教育問題

Q 学校への冷暖房設備についての考えは？

A 道立学校等の空調整備は、国の補正予算活用で可能な限り整備できるように早急に検討する。



富山みのりの活動報告

2023年
10月30日

全国地方議員交流研修会
in 九州・長崎に参加



2023年
11月9日

ベトナム「北海道フェスティバル in ハロン」会場
や公式行事に出席



2023年
11月25日

札幌市南区小金湯にある札幌市アイヌ文化交流センター（サップロピリカコタン）で刺繍を体験しました



2023年
11月27日

民主・道民連合会派から鈴木直道知事に経済対策についての緊急要請を行い、意見交換をしました

